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ÉTINCELLE

Alain Mahé
Je suis né à St-Paul et j'étais élève
à l'École du Sommet de la
maternelle à la 12e année.  Je suis
un fier finissant de l'École du
Sommet. 
Par la suite, j’ai poursuivi mes
études à l'Université de Lethbridge
où j'ai fait un bac combiné en
sciences et en éducation avec une
majeure en physique et deux
mineures en mathématiques et en
français. 
Tout de suite après avoir terminé
mon bac en enseignement, je suis
venu enseigner à l'École du
Sommet, à St-Paul.  

Sa devise
Pense comme un proton…

toujours positif.

Son rêve
J’espère pouvoir, un jour,
avoir le temps d'explorer

mes passe-temps en
profondeur sans me sentir

coupable.

Un succès
Mon implication au niveau des sports scolaires

est une des sources de joie qui me surprend
toujours d’année en année. Pouvoir observer les
élèves développer leurs compétences en sports

et voir comment ceci transforme leur vie
scolaire est très validant. Je suis fier de pouvoir
être impliqué dans ce monde parascolaire tout

en ayant un impact positif sur la vie scolaire
quotidienne des élèves.



3 questions à
Alain...

Je viens d’une famille franco-albertaine
où j’ai eu la chance de voir l’impact
positif du bilinguisme dans ma
communauté. Je suis fier d’avoir fait
mes études secondaires en français et
d’avoir eu la chance de faire grandir la
culture francophone. Après avoir
complété mes études post-secondaires
en anglais, j'ai rapidement vu l'impact
positif que le français avait dans ma
vie. 

La langue française est
souvent la source de nouvelles
portes ouvertes et de nouvelles
découvertes. C’est grâce à mon
bilinguisme que j’ai plusieurs
amis. 

J’ai eu la chance de
voir l’impact positif du
bilinguisme dans ma

communauté

Pourquoi avoir choisi les
études en français?

Qu’est-ce que le français
t’apporte au quotidien?

Un mot de motivation pour les
futurs finissants?

On ne trouve jamais le succès
dans l’abandon.

Alain est un enseignant qui aime s’impliquer
et partager ses passions avec les élèves.


